

『つい最近 とっても嬉しかったこと』

田中 信行

『いつも掲示板を読ませてもらっていますが 聖書の御言葉を書いていただいで感謝しています。心して読ませていただいでいます。』

もう随分長い間、お手伝いさせていただいておりましたが、初めてこんなお言葉を頂きました。

私たち夫婦は、掲示板に聖書の【御言葉】を妻が書き、それを私が脚立を使って掲示板に貼り付けるというお手伝いさせていただいておりました。

これまで、教会の関係者からも、未信者のどなたからも掲示板の【御言葉】について、何の感想も聞いたことがありませんでした。掲示板とはそういうものだと思うのですが、つい最近、先ほどの嬉しいお言葉のある信徒のご夫妻の方から お聞きして、夫婦で感動し、心を熱くいたしました。

このお言葉は、私たちにとっては、本当にうれしい、今日まで続けてきて本当に良かったと、どれほど感動させていただいたことでしょう。

私達も高齢になり、そろそろ掲示板に御言葉を書かせていただくお手伝いを交替させていただこうと話し合っていたところでしたので、この嬉しい言葉に感謝して、あと少しだけ掲示板のお手伝いを続けて、御言葉を書かせていただこうと話し合ったのです。 感謝!!

同時に、掲示板に御言葉を書くお手伝いをして頂ける方が、どなたかおられましたら幸いです。

